
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 最後の「ともいきミニッツ」は，【輩 はい】という文字を用いて。４月から「先輩」になるみなさん。

先に入った「仲間」として，どのように過ごしたいか，そして，どのようなことを伝えていきたいのかを 

考えてみました。 
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 私は，先に入った「仲間」として，礼儀正しく，そして楽しく過ごしたいです。上下関係があ

るので，礼儀正しくでもおもいっきり楽しみたいからです。 

 伝えたいことは，先生，先輩への礼儀です。なぜなら，小学校と大きく違うのはこのことだと

思ったからです。しっかり礼儀正しく接して，楽しく過ごしてほしいです。なので，私たちが，

後輩に伝えてさらに伝えてくれるようにしたいです。 

 

 私たちの先輩がしてくれたように，新入生を引っ張っていけるような存在になりたい。特に，

部活では，たくさん教えないといけないことがあるので，積極的にどんどん教えたり，アドバイ

スなどもしていきたいと思う。私たちの先輩のように，頼りがいのある人になるために，自らの

行動も改めていきたい。そして，大切な仲間がいるんだということを伝えていきたい。 

 

 私は，先に入った仲間として，後に入る仲間のお手本になるような生活，言葉、行動をきちん

としたいです。 

 例えば，生活面だと予習復習をしっかりとして，休日でも生活習慣がくずれないように頑張り

たい。また，言葉などではきちんとそのときにその場に適した言葉遣いをしたいです。行動では，

３・１運動やあいさつを忘れずにしていきたいです。このようなことをして，私は後輩に尊敬さ

れる先輩になりたいです。 

 

 先に入った「仲間」として，後輩たちの前に立てるように礼儀やマナーを教えるために，自分

たちが手本となって，2 年間を過ごしていきたいです。それから，2 年後には後輩が 2 学年もい

るので 2 年生に 1 年生を任せられるように，そのためにも，たくさん接してあげて，1 年生への

接し方を教えて 2 年間をすごしていきたいです。 

 

 私は，先に入った「仲間」として，後輩のお手本になるような過ごし方をしたいです。後輩は，

先輩を見てまねすることがあります。もし，私たち先輩が間違ったような行動をしていたら，そ

の行動がして良いことだと思い込み、まねしてしまいます。なので，私たち先輩として，正しい

行動をとりたいと思いました。中学校がどんな所か，行動で伝えていきたいです。 



 

 

 

 

 ３月１０日（水）に学年委員が主催する学年レクレーション大会を開催しました。ビーチボール

を使用してのバレーボールを行いました。結果は下記の通りですが，どのクラスも盛り上がり，楽

しく参加することができました。準備運営に尽力してくれた学年委員のみなさんお疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会を務めます 開会のあいさつ 委員長あいさつ 競技上の注意 
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